



USB Thalweg 04
16° Raid de la Vallée de la Blanche .
15 et 16 Septembre 2012



Mireille et André, 18 septembre 2012



...Sont fous de
courir comme ça !

Merci à tous pour votre participation !

Merci à toute l'équipe de Thalweg, à Bernard Dahy, Roland, Madeleine,
A ceux qui ont rangé, balayé, astiqué, balisé, tracé et préparé des repas.

Nous n'avons pas retrouvé de coupe vent, mais par contre des chaussures appartenant vraisemblablement à l'équipe Fournier.

Nous sommes contents de savoir que vous avez passé un agréable Week end.

De notre côté la dernière semaine était un peu difficile mais c'est toujours avec un énorme plaisir que nous regroupons notre équipe pour ce raid.

Enfin un peu de pluie aurait agrémenté le raid !! (Heu !) Et permis aux septiques de confirmer que le raid de la Blanche est humide. Mais voilà, pour le temps c'est bien 50/50. Et les Alpes de Hautes Provence c'est vraiment les Alpes côté soleil.

Bernard a mis sur le site les photos et les résultats, les traces du raid et la possibilité pour vous de refaire sur la carte votre cheminement et recalculer vos erreurs et réussites...

Nous avons programmé cette année une épreuve de course au score. Avec les définitions de tous les circuits, vous pouvez tenter de voir ce que ça donnerait comme postes à réaliser en 4 heures en faisant vous même le circuit que vous souhaitez.

Les balises avaient des points en fonction de l'éloignement ou de la difficulté.

Par ailleurs nous organisons une course d'hiver le samedi 3 février en ski/ raquettes à neige et une en vtt le 13 juillet 2013.

Pour le raid 2013 je confirme que toutes les deux équipes d'un même club inscrites la troisième est à 25 €.

Nous guetterons les résultats de l'Azur pour connaître le dénouement final de l'aventure ; bon rétablissement aux deux blessés et malades.

A 2013 et nos amitiés.

Mireille André